



## Bupati: Hati-hati Belanjakan Keuangan Desa



H Hildi Hamid

**SUKADANA-RK.** Bupati Kayong Utara, H Hildi Hamid mengharapkan, seluruh Kepala Desa dan BPD berhati-hati dalam menggunakan dan membelanjakan keuangan desa. Langkah itu penting supaya dapat merealisasikan APB-Des sesuai dengan peruntukan dan berdasarkan ketentuan yang berlaku.

“Berhati-hatilah, karena pada tahun 2017 tidak menutup kemungkinan BPK dan KPK akan melaksanakan pemeriksaan langsung ke desa-desa,” ucap Bupati H Hildi Hamid membuka rapat koordinasi Kepala Desa se-Kayong Utara di Hotel Mahkota Kayong, belum lama ini.

Selain itu, Bupati juga berpesan agar jangan sampai Kepala Desa dan BPD menggunakan atau membayar pihak ketiga di luar aparatur Pemerintahan Desa dalam proses pembuatan administrasi pemerintahan desa, penyusunan APBDes, pembuatan SPJ keuangan desa dan administrasi keuangan desa lainnya. Karena hal tersebut sangat bertentangan dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Untuk menjalankan roda pemerintahan desa agar berjalan sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku. Serta diperlukan kualitas sumber daya aparatur pemerintah desa yang memiliki kapasitas tinggi. Dengan begitu mampu bekerja dengan baik dan dapat menyelesaikan tugas dan tanggungjawab sesuai dengan tenggang waktu yang telah ditentukan.

“Maka dari itu, pengangkatan perangkat desa harus benar-benar dilaksanakan dengan mekanisme penjurangan dan penyaringan yang selektif sehingga perangkat desa yang terpilih merupakan salah satu putra terbaik dari desa masing-masing. Selanjutnya kepala desa perlu melakukan pengawasan dan mengevaluasi kinerja aparatur pemerintah desa,” terangnya.

Dalam rangka menciptakan desa yang maju, mandiri dan sejahtera, Bupati menambahkan, pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) se-Kabupaten Kayong Utara dapat terus berkomitmen untuk melakukan pembinaan dan pengawasan terhadap Pemerintahan Desa. “Berikanlah yang terbaik untuk masyarakat Kabupaten Kayong Utara. Jangan sampai melakukan pungutan liar atau meminta imbalan dalam melaksanakan pembinaan dan pengawasan terhadap pemerintahan desa,” imbuhnya.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakil Bupati Kayong Utara, Idrus, Ketua DPRD Kabupaten Kayong Utara, Muhammad Sukardi, Sekretaris Daerah (Sekda) KKU, Hj Hilaria Yusnani, Kapolres Kayong Utara, AKBP Arief Kurniawan, Ketua Tim Penggerak PKK Kayong Utara, Hj Ny Diah Permata Hildi, para Asisten dan Kepala OPD di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kayong Utara, Camat se-Kabupaten Kayong Utara, Kepala Desa se-Kabupaten Kayong Utara serta ketua BPD se-Kabupaten Kayong Utara. **(Iud)**